

miércoles 19 de febrero de 2025

C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

## La Laguna refuerza su compromiso por una infancia sin barreras instalando un nuevo módulo adaptado en el parque de La Constitución

El Ayuntamiento avanza en su objetivo de hacer accesibles los 160 parques infantiles del municipio en 2026 y que cada distrito cuente con un módulo para niños con problemas funcionales



Parque Inclusivo

El Ayuntamiento de La Laguna continúa su apuesta por la accesibilidad y la inclusión con la instalación de un nuevo módulo infantil adaptado en el Parque de la Constitución. Este espacio, diseñado para niños con limitaciones funcionales, permitirá el uso del columpio inclusivo con silla de ruedas, garantizando que todos los menores puedan disfrutar del juego en igualdad de condiciones.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, ha destacado la importancia de este tipo de infraestructuras en el compromiso municipal con la inclusión. "Queremos que La Laguna sea un municipio en el que todos los niños y niñas puedan disfrutar de los espacios públicos sin barreras. Con este parque damos un paso más en

nuestro compromiso de que cada uno de los seis distritos laguneros cuenten con un módulo como el que hoy ponemos a disposición de estos menores".

Por otro lado, el concejal de Parques y Jardines, Fran Hernández, ha explicado que "casi el 70% de los 160 parques infantiles de La Laguna ya son inclusivos, nuestro objetivo es que en los próximos dos años lo sean todos. Espacios como este permiten que los niños con problemas funcionales puedan disfrutar del juego en igualdad de condiciones, fomentando su integración y desarrollo".

Con una superficie de 110 metros cuadrados, el nuevo parque contará con un columpio inclusivo para su uso con silla de ruedas, acompañado de un módulo con casita, muelle y dos paneles interactivos que amplían la oferta de juego para niños con diferentes capacidades. Para garantizar la seguridad, el área estará vallada y contará con una puerta de acceso controlado.





C/ Obispo Rey Redondo, 1. - 38201 La Laguna - Tlf. 922 601 100

Este nuevo parque ha surgido de una propuesta por parte del Programa de Atención Domiciliaria y Pediátrica para Pacientes Crónicos Complejos y con Necesidades Paliativas de la Gerencia de Atención Primaria de Tenerife, adscrita a la Consejería de Sanidad del Gobierno de Canarias, con el objetivo de ofrecer un entorno de juego adaptado a las necesidades de los menores con enfermedades crónicas complejas.

"Es importante dar respuesta a las necesidades vecinales y de los diferentes colectivos que encontramos en el municipio. Soy de los que considera que la ciudadanía es el eje central por el que trabajar. Mejorar su calidad de vida es el objetivo por el que trabajo cada día", añade Hernández.

Las patologías más prevalentes en estos menores incluyen enfermedades neurológicas (68%), oncológicas (10%), cromosomáticas (8.5%), metabólicas (5.7%) y digestivas (4.2%), lo que hace esencial contar con espacios accesibles que les permitan disfrutar de su infancia.

La instalación de este parque ha supuesto una inversión de más de 43.500 euros, financiados por el Ayuntamiento de La Laguna, y se enmarca en la estrategia municipal de mejora y adecuación de espacios públicos para la infancia y la accesibilidad universal.

Desde el Ayuntamiento se anima a la ciudadanía a hacer un uso responsable de estas instalaciones, promoviendo un entorno inclusivo donde todos los niños puedan disfrutar del juego sin barreras.